



COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution aux collectes du week-end du

27-28 avril au profit de la Formation de la catéchèse.

Les collectes de ce WE du 4-5 mai sont destinées à la **Fabrique d'église**.

Comme vous le savez, la Fabrique d'église est chargée par la loi d'assurer l'organisation matérielle du culte, à savoir l'entretien de l'église et du presbytère, le chauffage, le nettoyage de ces bâtiments et tous les éléments essentiels au culte comme le pain et le vin. Il est important que chaque paroissien puisse participer à tous ces frais. Nous vous remercions d'avance pour votre généreuse contribution de ce jour.



BAPTÊMES

Ce dimanche, à 14h00, **Emy HUYGHE** sera accueillie par le baptême dans notre communauté paroissiale

MARIAGE Ce samedi 11 mai à 14h00

 **Lauranne DEMESMAEKER** et **Nathan LUEL** se promettent de s'aimer dans le bonheur et dans les épreuves tout au long de leur vie.

FUNÉRAILLES Nous sommes invités à nous

 unir aux familles de l'Abbé **Paul GRIMONPONT** et de **Nicole CHRISTYN de RIBAU COURT** dont nous avons célébré les funérailles cette semaine.

La joie du nombre

Peut-être est-ce une conséquence des années pandémiques, au cours desquelles les rassemblements, même familiaux, étaient rarissimes: mon fils de 5 ans est toujours étonné lorsque je lui annonce que le soir même, nous recevrons un grand nombre de convives. Son émerveillement lorsqu'il prend conscience de l'envergure de la fête m'émeut à chaque fois. «Il y aura Mimi, mais aussi Grand Pierre ? et même Tatit Mili ? et Liano également ? !» La bonne nouvelle qu'il vient d'apprendre, à savoir qu'on «va tous pouvoir jouer ensemble», le rend joyeux en proportion du nombre de personnes avec lesquelles il pourra la partager, le temps d'une soirée. La joie de saint Pierre, lorsqu'il prit conscience que l'Esprit Saint se répandait dans toutes les nations, devait être du même type. Dieu lui faisait une bonne surprise, se donnant au-delà des horizons auxquels Pierre était habitué. Les siècles ont passé, et les gens d'Église n'ont pas toujours honoré la pureté de la joie de l'Apôtre. On a érigé des clôtures pour délimiter le périmètre du salut. Bien sûr, Dieu offrait son amour à tous, pour autant qu'on entre dans l'enclos des brebis. On ne peut certes pas renoncer à tout marqueur identitaire. Être catholique, ça ne veut pas dire tout et n'importe quoi. Cependant, notre posture spirituelle de base devrait être celle de Pierre: un émerveillement mêlé d'humilité devant la générosité et l'ingéniosité de Dieu, dont les voies de communication sont innombrables. *M'arrive-t-il de penser que les autres sont éloignés de Dieu ? Est-ce parfois en raison de préjugés ? M'arrive-t-il encore d'être surpris par Dieu ? Est-ce que cette surprise suscite de l'agacement ou de la joie ?* Jonathan Guilbault, dir. éditorial de Priions en Église Canada

PRIERE ET INTENTIONS

- «Je vous ai établis afin que vous portiez du fruit.» Ô Christ, nous te remercions pour l'Église qui apporte au monde l'espérance et la paix. Qu'elle soit créative pour annoncer la Bonne Nouvelle à tous les peuples. Ensemble, prions.
- «Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie.» Ô Christ, nous te disons merci pour les hommes et femmes politiques qui se donnent sans compter dans leur mission. Qu'ils aient le courage de lutter en faveur des plus fragiles. Ensemble, prions.
- «Aimez-vous les uns les autres.» Ô Christ, nous te remercions pour les personnes et les associations qui prennent soin des migrants. Que ceux-ci trouvent dans notre pays l'espoir d'une vie meilleure. Ensemble, nous te prions.
- «Tout ce que j'ai entendu de mon Père, je vous l'ai fait connaître.» Ô Christ, nous te disons merci pour les religieux, les religieuses et les séminaristes de notre diocèse. Que leur formation les conduise à être des témoins crédibles de l'Évangile. Avec le pape François, nous te prions.

Seigneur Jésus, toi qui nous appelles à nous aimer les uns les autres, nous t'en prions, écoute nos prières, daigne les exaucer, toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles. — Amen.

CONCERT C'est avec joie que les jeunes des paroisses de Rosières, de Genval et de La Hulpe vous invitent au CONCERT qu'ils organisent à l'occasion de la PENTECÔTE, le **18 mai '24 à 20h00 à l'église Saint Sixte**



BILLETTERIE en ligne: <https://www.billetweb.fr/holi>
CONTACT : concertholigenval@gmail.com



OClocher

Play Store (Android/smartphone) App Store (IOS /iPhone)

